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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 18. September 2019 
 

Leichtathletik-Schulsportanlage der 
Goetheschule 
 
Am 6. Juni 2018 beschloss der Ortsbeirat u.a., dass die Verwaltung gebeten wird, für eine 
Modernisierung der Leichtathletik-Schulsportanlage der Goetheschule zu sorgen (Vorlage 
0995/2018). In der Antwort der Verwaltung in der Sitzung vom 5. September wurde mitgeteilt, dass 
entsprechende Mittel dafür im Haushaltsplan 2019 eingestellt seien und die Umsetzung der 
Modernisierungsmaße im Jahr 2019 begonnen werden soll (Vorlage 1292/2018). 
 
Vor diesem Hintergrund möchten wir fragen: 
 

1. Wie soll die Modernisierung der Leichtathletik-Schulsportanlage genau aussehen? 
 

2. Wann soll mit der Modernisierungsmaßnahme konkret begonnen werden? 
 
Donner (SPD) 

 


